



## **La Asociación Protúnel de Benasque espera el estudio**

GRAUS. El consejero de Vertebración del Territorio del Gobierno de Aragón, José Luis Soro, se reafirmó en el compromiso por el cual el Gobierno autonómico financiará la actualización del estudio de impacto ambiental del proyecto carretero del reivindicado túnel transfronterizo entre Benasque y Luchón.

Este fue uno de los asuntos abordados en la asamblea de la Asociación Protúnel Benasque-Luchón que se celebró ayer en la villa pirenaica. En la reunión, se incidió en la necesidad de seguir potenciando el trabajo junto a la entidad hermana del lado francés para conseguir la creación de una comisión mixta que implique a entidades públicas y privadas de ambos países.

El presidente de la Asociación benasquesa, José Luis Ballarín, apuntó que el Gobierno de Aragón se unirá al compromiso adquirido con la Fundación Transpirenaica para realizar un estudio sobre la viabilidad económica del túnel, su coste y vías de financiación.

**Á. GAYÚBAR**